

CabTec

SPEZIFISCH - PERSÖNLICH - KOMPETENT

CabTec AG – Neuausrichtung der Geschäftsleitung

Der Verwaltungsrat der CabTec Gruppe und Kowema*, Eigentümerin der CabTec AG, geben bedeutende Änderungen in der Geschäftsleitung der CabTec Gruppe bekannt. Im Sinne unserer Vision, in einem dynamischen Marktumfeld zu wachsen und unsere globale Organisation kundenorientiert und weltweit effizient auszurichten, wurde in den vergangenen Monaten die Strategie überprüft und die Führungsorganisation angepasst.



Geschäftsleitung der CabTec Group von links nach rechts:
Szilard Nagy, Fredy Zwysig, Thomas Maissen, Harry Mayr, Lily Zhang, Tibor Berta

Neues Führungsteam

Ab dem 1. Juli 2024 wird **Thomas Maissen** die Position des CEO der CabTec AG übernehmen. Seit Anfang 2021 hat er als COO und interimistischer CSO massgeblich zur Weiterentwicklung der CabTec Group beigetragen. Die Ernennung von Thomas Maissen zum CEO unterstreicht das Engagement der CabTec Gruppe, Innovationen und exzellenten Kundenservice voranzutreiben.

Zusätzlich verstärkt **Harry Mayr** seit dem 1. Oktober 2023 als CSO das Führungsteam. Mit seiner umfangreichen Erfahrung im Bereich Hochvolt-Technologie für Automobile und technische Lösungen in Elektronikfertigung und Box Build bringt Herr Mayr wertvolles Know-how und strategische Visionen ein, die für die zukünftige Unternehmensentwicklung und Kundenorientierung entscheidend sind.

Fredy Zwysig, der langjährige CFO der CabTec, bleibt eine zentrale Säule in der Geschäftsleitung. Seine umfassende Expertise im Finanz- und IT-Bereich wird weiterhin dazu beitragen, die CabTec zukunftsorientiert und nachhaltig aufzustellen.

Erweiterung der Geschäftsleitung

Die Ernennung der drei General Manager der CabTec-Werke in die Geschäftsleitung ist ein weiterer wichtiger Schritt zur Stärkung der globalen Präsenz.

Lily Zhang, die seit der Gründung der CabTec in Suzhou (China) im Jahr 2012 ein zentrales Mitglied des Teams ist, hat den Standort zu einem erfolgreichen Leistungszentrum entwickelt. Ihre Arbeit wird entscheidend dazu beitragen, den Standort zu einem bedeutenden Technologiezentrum auszubauen.

Tibor Berta (Ungarn), der ein tiefes Verständnis für die Anforderungen des Industriesegments besitzt, bringt seine umfangreiche Erfahrung im Bereich der Industriefertigung ein. Er wird die globalen Standards der Gruppe weiter vorantreiben und noch effektiver an die Kundenbedürfnisse anpassen.

Szilard Nagy hat das Automotive-Werk in Szekszard (Ungarn) zur Prozessexzellenz geführt und wird nun auch den Aufbau des neuen Standorts in Mexiko unterstützen. Seine breite Erfahrung ist eine wichtige Bereicherung für die CabTec Gruppe.

«Der Verwaltungsrat ist überzeugt, dass dieses versierte und eingespielte Führungsteam die Geschäftsziele von CabTec erfolgreich vorantreiben und unseren Kundinnen und Kunden einen nachhaltigen Mehrwert bieten wird», so Andy Wolfisberg, Verwaltungsratspräsident der CabTec AG.

***Tochtergesellschaft der KOWEMA AG**

Stabilität und Verlässlichkeit

Ein wesentlicher Vorteil für die Kundinnen und Kunden ist die langfristige Ausrichtung von CabTec. Die von Kowema akquirierten Firmen, zu welchen auch die CabTec AG gehört, sind nicht börsennotiert und als Evergreen Investments zu betrachten. Dies bedeutet, dass sie grundsätzlich nicht veräußert werden, was CabTec auch für die kommenden Jahrzehnte zu einem verlässlichen Partner macht.

KONTAKT

Mehr Informationen?

CabTec AG
Lettenstrasse 2
6343 Rotkreuz
Schweiz

Tel.: +41 41 799 83 83, E-Mail: communication@cabtecgroup.com